



第25号  
2024年10月発行  
医療法人財団 立川中央病院  
介護老人保健施設  
アルカディア

<https://www.arcadia-kaigo.com/>



10月とは思えないほど日差しの強い日が続いておりますが、朝夕は少しずつ冷え込むようになってきました。昼夜の寒暖差がある時節なので、体調を崩さないよう気を付けてお過ごし下さい。

## 泡シャワー「KINUAMI」が導入されました

今回のフィールドでは、今月より新たに当施設に導入された、泡シャワー「KINUAMI」についてご紹介します。

「KINUAMI」はスイッチ1つで、お湯と泡を簡単に切り替えられる泡シャワーです。シャワーヘッドから出る濃密な泡が身体中を一瞬で包み込み、身体洗いを手間なく清潔に行う事ができます。



# KINUAMI の 操作手順

①本体の切り替えハンドルを下げ泡モードに切り替え



②全身を絹泡で包み、撫で洗いをする



空気をたくさん含む泡は、身体全体に吸い付くように密着し、身体から熱が逃げるのを抑え、温かさを維持します。

③切り替えハンドルを上げ、シャワーで洗い流す



3種のヒアルロン酸やアロエエキス・モモ葉エキスなどたっぷりの保湿成分配合。乾燥が気になるお肌にしっとり潤いを与えます。



## 高齢者の肌は傷つきやすい

高齢者の皮膚は、加齢による生理的変化によって、薄くなり、脆弱になるため、本来持っているバリア機能が低下していきます。肌が乾燥し弾力性がなくなってくると、わずかな刺激でも傷ついてしまうリスクが高まります。

KINUAMIなら...!

独自の泡精製技術で生成された濃密な泡が、肌に優しい泡の層を作ります。泡が汚れを吸着し、擦らなくてもさっとなでるだけできれいに洗いあげることができ、肌が傷つくリスクを軽減します。泡の元になる専用ソープは保湿成分配合でお風呂上がりの肌をしっとりさせます。

## 入浴が負担になることも

入浴は体を清潔に保つだけでなく、リラクゼーション効果により心身両面から健康を促進するものです。一方で、入浴は一定の体力を必要とするため、高齢者にとっては負担となりうることもあります。

KINUAMIなら...!

シャワーから直接洗浄泡が出てくるため、全身を石鹸で洗い上げる手間が無く、入浴者、介助者、両方の身体的負担が緩和されます。時短にも繋がり、疲れやすい方や、入浴を好まない方など、利用者様の負担を少なく入浴介助を実施できるようになりました。

導入以降、利用者様から「泡がふんわりとして気持ちいい」「サッと洗えるから楽でいいね」などなど、好評の声を頂いております。

今後も当施設では、より良いケアを目指して新しい設備や技術を取り入れて参ります。

近隣地域向け

「FIELD〜フィールド」

をご覧ください

誠に有難うございます。

◇次回は1月発行予定です。  
次回も、皆様へお役立ち情報等をお伝えします。

◇施設見学をお受けしております。  
ご興味のある方は左記の連絡先までまでお問い合わせください。

◇ホームページでは施設内や行事等の紹介もしております。

ホームページ <https://onl.sc/icQixTi>



<https://onl.sc/NbWrxPm>



<https://onl.sc/m~WFFgc>



<https://onl.sc/YPR5ZEU>



介護老人保健施設

アルカディア

東京都武蔵村山市三ツ藤1-9-8-1



info@arcadia-k  
aigo.com



042(569)3900(代)

デコレーションパーツ (季節)

